
 

 
 
 
AG: Mobilität 
Datum: 23.02.2024 
Anwesend: Rafael, Klevis, Kaspar 
Protokoll: Klevis 
Moderation: Klevis 

 
TOP 1: Neuigkeiten aus dem BSA 
Klevis ist Mitglied der AG „Schulwegsicherheit“ des Bezirksschüler*innenausschuss Neukölln 
 
TOP 2: Umfrage  
Umfrage für die nächste KJP-Sitzung vorbereiten 
Umfrage zum Thema „Schulwegsicherheit und Schulwege“ gestalten. 
Auf Basis dieser Umfrage erste Anträge formulieren. 
 
Beschluss: 
Bei der nächsten KJP-Sitzung führen wir eine Umfrage zum Thema „Schulweg und Schulwegsicherheit durch“ 
Abstimmung 
Abgegebene Stimmen: 3 
Dafür: 2 
Dagegen: 1 
Enthaltungen: / 
 
Die Umfrage wurde durch die AG erstellt und wird dem Protokoll als Anlage beigefügt. Die Umfrage soll von 
Caro (?) ausgedruckt und auf der nächsten KJP-Sitzung auf jeden Platz ausgedruckt werden. 
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